

Kommentar

Ohne Parteipolitik läuft's besser

Von Michael Hengehold

Wenn der Grundsatz „Tue Gutes und rede darüber“ irgendwo Gültigkeit hat, dann in der Politik. Ob alles Getane dann in die Kategorie „Gutes“ fällt, steht auf einem anderen Blatt und liegt im Auge des Betrachters. Wenn CDU und FDP die Senioren als Thema entdecken, ist das legitim und ein Schwerpunkt mit Perspektive. Aber gleich alles, was thematisch dazu passt, zu „unserem Ding“ zu erklären oder zumindest den Eindruck zu erwecken, ist im Hinblick auf die Sozialkonferenzen nicht förderlich. Die funktionieren am besten, wenn die Parteipolitik außen vor bleibt. Um Sachen soll gestritten werden. Es geht nicht darum, wer als Erster ruft: „Um die Senioren kümmern wir uns!“ (...)

(Quelle: Meller Kreisblatt vom 05.02.2014, Seite 15)